

Saint-Renan

Jumelage avec Watchet Les jeunes bouddent

L'année 1989 aura été marquée par un événement important : l'anniversaire du jumelage. Dix ans de relations amicales entre Saint-Renan et Watchet. De bons souvenirs pour tous. Mme Mauricette Guermont a rappelé que le séjour des familles anglaises est entièrement à la charge des familles qui reçoivent. Seules les manifestations communes tels visites, buffet ou déjeuner sont à la charge du comité.

Le bilan financier s'avère légèrement positif. Il reste encore une centaine de faïences, fabriquées pour célébrer les dix ans du jumelage, à vendre.

Par ailleurs, trente-six jeunes se sont rendus en Angleterre dans le cadre du jumelage, à Minnehead, au collège. Les familles concernées recevront prochainement une somme de 150 F correspondant à la subvention allouée par la municipalité. Frère Yvon Mobian, professeur d'anglais au collège Saint-Stanislas, s'occupe de ces échanges tant en Angleterre qu'à Saint-Renan. Charge lourde qu'il aimerait partager avec d'autres



Le bureau composé comme suit : Mme Floch, Mme Guermont, Mlle Uguen, présidente, Mme Le Roux, Mme Adam.

enseignants. Il déplore une nouvelle fois la « désolidarisation » du collège de Kerzouar.

« Le jumelage concerne tous les enfants renanais », a-t-il souligné. Il constate aussi amèrement l'abandon quasi général des Anglais de Watchet. Pas une visite pendant le séjour des jeunes Bretons. Heureusement, les enseignants anglais sont gentils et multiplient invitations et sorties. Frère Yvon trouve également qu'il est

plus urgent d'inciter les couples plus jeunes à intégrer le jumelage. « Ce sont toujours les mêmes qui viennent. Aucun renouvellement. C'est vraiment dommage ». Mais que faire pour intéresser des gens plus jeunes à cet échange ? Question qui sera certainement débattue lors d'une prochaine réunion de bureau.

Notons également que les Anglais viendront à Saint-Renan à la Pentecôte.